ぬまっこ号外

~美麗~

令和 6 年 5 月 2 7 日 発行者 校長 三浦 了二

地域の方と共に

運動会翌週の5月21日から4日間、毎日様々な活動で地域の方に来校いただきました。

21日は、3年生が「バケツ稲」の田植えを行いました。毎年お世話になっている小野寺さんが講師となり、子どもたちが種まきして小野寺さんに丈夫に育てていただいた苗を一人一人のバケツに植えました。これからどんどん生長していく稲をしっかりと観察してほしいと思います。

22日は、「学校評議員会」を開催しました。3名の学校評議員の方にご来校いただき、各学年の授業を参観していただくとともに、今年度の学校運営について、貴重なご意見を頂戴しました。

23日は、こちらも毎年恒例の「田植え」を5年生がしました。長寿会の皆様に準備・御指導いただき、子どもたちは泥だらけになりながらも、貴重な経験に大満足の様子でした。また、保護者の方にも多数お手伝いいただきました。ありがとうございました。

24日は、「沼部ふるさと守る隊」の方々との対面式が行われました。ふるさと守る隊は各行政区から推薦された方々で組織され、総勢85名の方が、地区内の巡視や、広報車による呼び掛け活動を実施し、子どもたちの安全・安心を見守ってくださっています。その長年の功績が認められ、宮城県知事より「住みよいみやぎづくり」として表彰を受けたそうです。対面式では、行政区ごとに整列した子どもたちと、行政区の守る隊の方々が、直接顔を合わせることができました。それぞれの地区で、挨拶など元気にできるといいと思います。

このように、沼部小学校は、地区の方々の温かい御支援をたくさんいただいております。本当にありがと うございます。







